

Pengenalan Kampus UMS, Mulai Dari Akademik hingga Manajemen Aksi

Rabu, 25-07-2012

Surakarta- Setiap tahun ajaran baru, sebagian besar universitas di Indonesia selalu mengadakan kegiatan pengenalan mahasiswa baru terhadap lingkungan kampus. Kegiatan ini biasa disebut sebagai ospek. Sebutan yang digunakan oleh masing-masing universitas memang berbeda, seperti di Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS) yang memiliki dua program pengenalan untuk para calon mahasiswa baru.

Salah satu diantaranya adalah Program Pengenalan Akademik (PPA). Kegiatan yang dilaksanakan pada 5-8 September 2012 ini bertujuan untuk mengenalkan para calon mahasiswa baru pada lingkungan universitas, mulai dari sistem perkuliahan, administrasi, hingga ke urusan birokrasi lainnya. Dengan demikian, mahasiswa baru tidak akan merasa asing lagi dengan lingkungan kampus, teman-teman, kegiatan perkuliahan, bahkan dalam sistem pembelajaran yang akan dijalaninya nanti.

Presiden Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) 2012 UMS, Widodo menambahkan bahwa orientasi PPA kali ini bukan hanya pada pengenalan kampus, akan tetapi mahasiswa akan juga mendapatkan materi tentang Manajemen Aksi. "PPA tahun ini akan ada penambahan materi mengenai manajemen aksi, agar mahasiswa dapat berpikir lebih kritis dengan mendatangkan narasumber dari media" tambahnya (18/7).

Ditemui terpisah, Ketua Panitia PPA Fakultas Geografi, Aditya Kusyanto mengatakan bahwa PPA bertujuan untuk mendisiplinkan maru serta memotivasi maru mengenai prospek dunia kerja dari masing-masing prodi. "Dalam kegiatan PPA nanti maru akan dikenalkan lingkungan kampus, fasilitas laboratorium yang ada, antara lain lab. SIG (Sistem Informasi Geografis), lab. Tanah dan Mineralogi, lab. Kartografi Penginderaan jauh, serta lab. Hydrologi dan Kualitas Air," papar Adit, Kamis (19/7).

Sebelum kegiatan PPA, di UMS juga akan diadakan kegiatan Masa Ta'atuf yang biasa disingkat MASTA yang dilaksanakan pada 2 gelombang, yakni 28-29 Agustus 2012 dan 31 Agustus – 1 September 2012. Berbeda dengan PPA, menurut Gunanto Nanang Prabowo tujuan utama MASTA adalah pengenalan dan kaderisasi organisasi IMM. "Masta adalah program pengenalan dan pengkaderan IMM (Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah)", Rabu (18/7). Ketua Korordinator Komisariat (Korkom) UMS ini menjelaskan bahwa dalam kegiatan ini mahasiswa baru akan diberi materi mengenai Kemuhhamadiyah, ke-IMM-an, dan keislaman. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat menghadirkan suasana yang lebih Islami di kalangan mahasiswa baru di UMS.

Meski dengan konsep dan latar belakang yang berbeda, secara umum baik Masta ataupun PPA sama-sama bertujuan untuk lebih mengakrabkan mahasiswa baru dengan lingkungan UMS. Tidak hanya lingkungan kampus secara umum, namun juga UMS sebagai bagian dari amal usaha Muhammadiyah. (Humas- Universitas Muhammadiyah Surakarta)

*Gambar: Ilustrasi (Harian Jogja)